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В Красноярске продолжаются тренировки перед главным спортивным событием этого
года- «Универсиадой-2019». Сегодня на стадионе «Енисей» прошли официальные
тренировки женских сборных Швеции и России по хоккею с мячом.    Сборная Швеции
прибыла в город вчера вечером и уже утром уверенно вышла на лед. За такое короткое
время шведские спортсменки уже успели оценить деревню Универсиады и Красноярск
по достоинству.     
«Деревня нереальная, великолепная! Нас поселили в такое большое здание. Знаете, я
была в Москве, приятный город, но вот в Красноярск влюбилась с первого взгляда! Уже
люблю и Сибирь, и Красноярск! Этот город тоже такой большой! И здесь совершенно не
холодно, как остерегали меня друзья, классная атмосфера. Здесь потрясающе!»,-
рассказала после тренировки Матильда Свенлер, лучший игрок чемпионата мира в
Китае, а по совместительству скромная студентка, изучающая маркетинг и менеджмент
в Швеции.
 
 
В составе сборной Швеции прибыло 4 золотых призера этого чемпионата, в сборной
России 4 серебряных призера. Швеция и Россия- давние соперники в хоккее с мячом, но,
как говорит главный тренер шведской сборной, вне игр он даже дружит с русскими
спортсменами, которые приезжают к нему в гости.
 
 
«Да, я хорошо знаю вашего красноярского хоккеиста Сергея Ломанова, мы с ним
встречались в Швеции, и я даже немного тренировал его. Конечно, хотелось бы
получить золотую медаль, но здесь много достойных соперников. И Россия- серьезный
конкурент за золото. Что же касается арены, то она просто фантастическая! Наверное,
одна из лучших, что я видел в жизни», - сообщил журналистам Магнус Нордин, главный
тренер шведской женской команды по хоккею с мячом.
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